Donnerstag, 28. September 2017 | Bote der Urschweiz

REGION



Die neu gewählte Franziska Steiner aus Brunnen. Bild: PD

Neue Leitende Staatsanwältin

Schwyz Fürsprecherin Marianne Gerber, Küssnacht, wird per 30. November nach siebenjähriger Leitung der Staatsanwaltschaft Innerschwyz frühzeitig in den Ruhestand treten. Nun haben die drei Bezirksräte von Schwyz, Gersau und Küssnacht die Nachfolge geregelt, nachdem die Stelle öffentlich ausgeschrieben war. Sie wählten MLaw Franziska Steiner, Brunnen, per 1. Dezember als Leitende Staatsanwältin für die restliche Amtsdauer.

Franziska Steinerarbeitet bereits seit dem 1. Oktober 2012 in der Staatsanwaltschaft Innerschwyz, zuerst als ausserordentliche Staatsanwältin, später als ordentliche Staatsanwältin und seit 1. Oktober 2015 als Stellvertreterin der Leitenden Staatsanwältin. (pd)

Erfolgsmeldung

Ehemalige Absolventin Franziska Steiner